

Deuil en République dominicaine en hommage aux victimes des fortes pluies de samedi



La Havane, 21 novembre, (RHC)- Le gouvernement dominicain a décrété le deuil officiel en hommage aux 24 personnes décédées à cause des fortes pluies de cette fin de semaine.

Lors d'une conférence de presse au sein du siège du Centre d'Opérations d'Urgence, le général de division à la retraite Juan Manuel Méndez a déclaré lundi que 879 personnes restaient protégées dans des abris et que 17 855 personnes avaient été déplacées vers des lieux sûrs, tels que des maisons de parents ou d'amis.

L'agence maintient 31 provinces en état d'alerte, en raison de la possibilité de crue des rivières, des ruisseaux et des criques, dues aux fortes pluies et aux rafales de vent qui continuent de se produire dans

le pays.

Le Centre d'Opérations d'Urgences recense jusqu'à présent 3 mille 571 maisons endommagées, 45 communautés isolées, 5 ponts endommagés ainsi que le viaduc 27 février, dont l'effondrement d'un mur a causé la mort de 9 personnes dans la nuit de samedi à dimanche.

Source : Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/339995-deuil-en-republique-dominicaine-en-hommage-aux-victimes-des-fortes-pluies-de-samedi>



Radio Habana Cuba